

## 「PTA総会 あいさつ(一部抜粋)」

240419

学校は楽しい場所でありたい。けれども楽しいだけではなく、悩み、真剣に話し合い、歯を食いしばって築き上げていく場でもなければならぬと思っています。生徒たちは、仲間と共に活動し、学ぶことを通して、社会性や逞しさを身につけ、人として一人前になっていきます。そのような時期を過ごす子どもたちの健やかな成長のためには、家庭と学校が連携して子どもたちを見守り、支援していくことが大切です。本年度の本校の教育目標は「命輝く学校」です。幸中生の「命」を輝かせるために、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

本年度から変わる点について、3点ご説明します。1点目は、体育大会を5月30日(木)に、幸中祭を2回に分け、10月3日(木)に合唱コン、10月17日(木)に学校での舞台発表と分けて実施します。すべて平日開催とします。これは、熱中症対策と2学期の行事の分散、そして各行事のより一層の充実を狙いとしています。

2点目は、本校が取り組んでいる生徒たちの全校活動(全校ダンス・全校合唱)を新3年生が昨年度から温めてきた動きを本格化させ、新たなものに刷新していきます。

3点目は、広報こうたにも掲載されており、ご存知のこととは思いますが、本校でも「コミュニティスクール」がスタートします。地域のみなさんの力をお借りして学校運営に取り組む「地域とともにある学校」を持続可能にするための取組です。

総会資料の16ページにあるように、様々な教育活動に取り組んでいきます。その一つとして、保護者向けの「情報モラル講習会」を総会に先立って実施しました。**ラインをはじめとしたSNSによる問題**は、本校でも多発しており、大きな課題となっています。すべての生徒の「命輝く姿」をめざすために、ご家庭でも子どもにスマホを持たせることへの「覚悟(責任)」をもち、トラブル防止に心を配っていただきますようお願いいたします。この点については、強く念押しをさせていただきます。

そして、受付の際にお渡しした「校長室より【聞いてください】」を配付させていただきました。これは、ホームページも掲載しており、全職員にも配付したのですが、ぜひ保護者の皆さまにも読んでいただき、「聞く」ということを大事にいただければと思っています。